

Videoconferencia regional de género

Escrito por Administrador
Domingo, 24 de Mayo de 2020 00:00

{besps}secretariageneral24052020|width=215|height=161{/besps}

En la tarde del pasado día jueves 21 de mayo la Secretaria General interina Graciana Uruslepo participó de una videoconferencia con referentes de la séptima sección, donde la Subsecretaria de Políticas contra las Violencias por Razones de Género Flavia Delmas y la coordinadora regional Hosanna Cazola escucharon las experiencias sobre mesas locales intersectoriales.

Roque Pérez se encuentra en pleno armado de dicha mesa para así formalizar el trabajo en red que se viene realizando en la materia.